

Wara 2019

Comunicado de apertura



- **Horarios**

El horario curricular de la Escuela Primaria Wara es de 8.30 a 17hs., siendo de fundamental importancia **la puntualidad** ya que contribuye al correcto funcionamiento escolar, tanto a la entrada como a la salida. Se puede optar por la extensión horaria vespertina hasta las 18.15 hs

- **Uniforme**

El uniforme de la Escuela Primaria Wara es la túnica verde con ribetes rojos, abotonada adelante. El equipo deportivo de invierno y verano son otra alternativa para concurrir a la escuela. La túnica será utilizada para todas las salidas didácticas y los actos escolares. Es imprescindible que todo venga **rotulado con el nombre del niño/a**.

- **Comedor**

Las actividades de comedor de 1ero a 6to se organizarán entre las 11.45 y 13 hs. Los niños/as pueden traer su vianda o retirarse a comer con su familia.

Es **imprescindible** que la vianda y los tupperes vengan con el nombre claro y que los envases en los que vengan los alimentos sean herméticos. Las ensaladas no deben venir condimentadas ni en el mismo recipiente donde haya alimentos para calentar. La Escuela brinda aceite, vinagre y sal. Los postres, importantes en la dieta de los niños/as, deberán guardarse en la heladera de ser necesario, y deberán tener NOMBRE Y CLASE.

- **Bolsa de higiene**

La misma contendrá los elementos necesarios para la higiene personal de cada niño/a luego del almuerzo: **cepillo y pasta dental**. El jabón líquido lo brinda la Escuela. La bolsita vendrá a la escuela los lunes y la llevarán los viernes para revisarlas, re-abastecerlas, ventilarlas y lavarlas, con el fin de mantenerlas siempre en buenas condiciones. Las bolsitas deberán venir con nombre y sugerimos que puedan quedar bien cerradas, para evitar la pérdida de los elementos.

- **Meriendas**

Es importante que las mismas vengan **en la mochila**, no en las viandas; y para los escolares chicos que vengan diferenciadas (mañana y tarde) y etiquetadas con nombre para no generar confusiones. Les pedimos, además, que cada niño/a traiga una botella identificada con su nombre para el agua. La misma deberá venir llena y podrán recargarla en el correr del día. A la hora del almuerzo, habrá jarras de agua y vasos a disposición en el comedor.

- **Actividad deportiva y recreativa**

La actividad de natación se realiza en A.E.B.U. **A partir de este año** los días **martes y jueves** concurrirá el grupo de **escolares chicos** (de 1º a 3º año) y los **miércoles y viernes** los **escolares grandes** (de 4º a 6º año), de 13 a 14.30hs. La actividad comenzará el martes 12 de marzo y se extenderá hasta el viernes 13 de diciembre. Los alumnos/as deberán traer **una mochila aparte** con nombre, ropa interior para cambiarse, y todo lo necesario para ingresar a la piscina. Recordamos que sin el certificado de aptitud física vigente, no se podrán realizar las actividades de club ni de educación física.

Las escuelas deportivas tendrán su semana de prueba del 11 al 15 de marzo, comenzarán oficialmente el 18 de marzo, y finalizarán el 13 de diciembre. Encontrarán en cartelera los detalles de horario y costo.

Como todos los años, se realizará el campamento de escolares, del cual recibirán información más adelante. Consideramos muy importante la participación de todos los niños/as en el mismo.

- **Granja**

Este espacio constituye un recurso didáctico fundamental en el trabajo en Ciencias Naturales, articulándose con las diferentes propuestas grupales, proyectos y contenidos de otras áreas. Los escolares concurrirán a la granja una vez al mes en el turno matutino, desarrollando un proyecto de carácter anual. Estas visitas serán anunciadas a través del boletín semanal y la cartelera de entrada.

- **Evaluaciones**

Se entregarán 3 evaluaciones a lo largo del año (mayo-setiembre-diciembre) para compartir la valoración del proceso de aprendizaje de los niños/as.

DISPOSICIONES INSTITUCIONALES.

- **Las Instituciones Educativas por reglamentaciones oficiales, no están autorizadas a suministrar medicamentos, con excepción de los/as niños/as que concurren doble turno y en ese caso deberán traer certificado médico con todas las indicaciones; y el mismo deberá ser entregado siempre a la Dirección de la escuela.**
- **Los niños/as que estén cursando enfermedades no podrán concurrir a la Escuela y deberán reintegrarse con Certificado Médico.**

Dirección Escuela Wara